



Pièces	6 Pièces
Superficie	237 m²
Référence	6655
Prix	1 600 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

sous compromis de vente dans notre agence exclusivite agence angeli : vue exceptionnelle sur les collines pour cette propriété de 237m2, rénovée en 2019 sise sur un terrain paysager de 1867m2 avec piscine 12x4m, chauffée et au sel. De plain pied : hall d'entrée, toilettes invités, cuisine ouverte équipée avec salle à manger et insert, lumineux séjour avec grande baie vitrée et hauteur sous plafonds de 2m90 donnant sur l'espace piscine. Une suite avec salle d'eau et toilettes attenantes. A l'étage : 3 chambres, solarium, une salle d'eau, toilettes séparées. Une suite parentale avec salle ...

under offer in our agency agence angeli exclusive: exceptional view of the hills for this 237m2 property, renovated in 2019, located on landscaped grounds of 1867m2 with a 12x4m heated salt-water swimming pool. On one level: entrance hall, guest toilet, open fitted kitchen with dining room and insert, bright living room with large bay window and ceiling height of 2m90 overlooking the swimming pool area. A suite with adjoining shower room and toilet. Upstairs: 3 bedrooms, solarium, a bathroom, separate toilet. A master suite with bathroom (shower + bath), toilet, dressing room, with ...

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

